

Pidió el diputado Dupré

**Solicita que Consejo de Defensa del Estado se haga parte en diligencias sobre la venta hecha por el ex jefe de la CNI, general Salas Wenzel, a sus familiares directos**

# Que el gobierno investigue la venta de Villa Grimaldi

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, Carlos Dupré, solicitó al abogado Jorge Burgos, jefe de Gabinete del ministro del Interior, que el Consejo de Defensa del Estado se haga parte en el escándalo producido por la venta del ex centro de tortura y desaparición de personas, conocido como Villa Grimaldi. Dupré envió un oficio a la Cámara planteando el asunto.

Fundamentó su petición en el hecho que aparecen funcionarios públicos, como

el ex jefe de la CNI, realizando la venta. "Las instituciones no pueden beneficiar a sus propios parientes, no sólo en base a principios éticos, sino legales". Es importante, entonces que se aclare cuál fue el daño del Fisco en esta negociación.

Según Dupré, Burgos respondió que estudiará los antecedentes, y que en un primera lectura le parecía pertinente que el Consejo de Defensa del Estado se ocupe y estudie la petición.

El parlamentario insistió



El diputado Dupré en La Moneda solicitó que el Consejo de Defensa del Estado estudie la cuituflenta venta de Villa Grimaldi

ayer, que muy pronto el país conocerá informaciones concretas respecto a la participación de los ex CNI en acciones de violencia. Y que los medios de comunicación de derecha, a los que se refirió en general, en orden a estar trabajando en una campaña por exacerbar los hechos extre-

mos, los conoce la opinión pública perfectamente, por lo cual no valía la pena que él los señalara.

Dupré declaró que la investigación en torno al caso de la financiera clandestina La Cutufa y el asesinato de Aurelio Sichel irán dando luz en cuanto al papel jugado por los ex CNI en acciones de violencia, estafas, asesinatos y delitos comunes. Al igual, que en torno a los últimos y espectaculares hechos terroristas, no obedece a la infraestructura que pueden tener grupos comunes y corrientes en el interior de Chile.

No descartó que puede haber participación del extremo de izquierda. Aclaró que su idea es que de una vez por todas, en el debate real del país, se inserte la acción de los grupos de seguridad del anterior régimen y su papel en los acontecimientos que preocupan.

## COSAS RARAS

El vicepresidente de la Cámara insistió en los hechos poco claros que rodean el rescate y la muerte de Marpo Antonioletti. "Su traslado al Sótero del Río, el hecho de haber sido prácticamente abandonado en una casa, que no exista ni un documento que indique el por qué siendo una persona relativamente importante para el Lautaro. "Hay cosas que no concuerdan y estoy seguro que se van a aclarar".

Agregó que la CNI, luego de los decretos que traspasa su personal al Ejército, comienza a actuar "como un cuerpo en el interior de la institución".

"Yo llamo a la opinión pública a reflexionar, sobre lo que yo denuncié que muy pronto habrá los antecedentes para su comprobación".